

Nationalfeiertag – wir kochen und essen gemeinsam!

Am 26. Oktober 2024 fand unser Gemeinschaftsfest zum zweiten Mal statt.

Dieses Jahr waren nicht so viele Gäste, wie im Vorjahr, aber das von P. Artur und seinen ehrenamtlichen Helfern zubereitete Menü haben alle sehr genossen.

Folgende Speisen gab es:

Sauerampfersuppe (köstlich)
Gefüllter Schweinsbraten
mit Knödel und Paradeisern
Palatschinken



Kurz vor 12 Uhr gönnte sich das Koch-

team eine kleine Stärkung.

Dann nahmen Gäste aus 3 Gemeinden am herbstlich geschmückten Tisch Platz und wurden von unseren Priestern bedient.



P. Artur's Idee zu diesem Gemeinschaftsessen hat sich auch heuer als sehr gute Idee erwiesen.

Nächstes Jahr kommt wieder ein Nationalfeiertag, da wollen wir wieder Gemeinschaft im praktischen Sinn beweisen.

Vielen Dank an alle, die viel Arbeit mit Vorbereitung und Durchführung hatten, besonders P. Artur, der für den Einkauf zuständig war, und all die nötigen Lebensmittel in die Pfarre geschleppt hat.



Es hat sich wieder einmal gelohnt. Danke allen Gästen, denen das Essen sichtlich geschmeckt hat und die die gute Stimmung dieser Veranstaltung mit in den Alltag nehmen konnten.